



# Pendientes en finanzas por la calificación crediticia de Fitch Ratings para Veracruz; titular augura "A"

*Karla Méndez*

El próximo mes el estado de Veracruz recibirá una nueva calificación crediticia por parte de la calificadora Fitch Ratings, la cual se espera sea en "A", lo que resulta favorable para solicitar más créditos de ser necesarios y no endeudar al estado, luego de que tras varios años Veracruz estuviera en muy baja calificación.

En entrevista, el titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN), José Luis Lima Franco, recordó que por parte de la calificadora Moody's el estado se encuentra en "A", con lo cual se obtienen créditos para pagar deudas que heredaron otras administraciones.

"Moody's ya está en "A" después de varios años;, el próximo mes sale la calificación crediticia de Fitch y esperamos buenas noticias que sea en "A" también."

Respecto a las políticas de austeridad que mantiene el estado de Veracruz, mencionó que la entidad es ejemplo para otros gobiernos, tal como en el caso de Chiapas donde implementaron el mecanismo de colaboración con el SAT para algunos pagos pendientes.

En ese sentido, señaló que otros estados están sorprendidos y contentos por lo que ha logrado este gobierno en casi cuatro años, gracias al esfuerzo que se hace para reducir la deuda pública y mejorar sus evaluaciones.